
 
 
 

 

 

 

APRUEBA CONCEJO DE ALCALDÍA CUAUHTÉMOC 
PRESUPUESTO DE EGRESOS 2025 POR 4 MIL 
MILLONES DE PESOS  

• La alcaldesa Ale Rojo de la Vega, en su condición de 
presidenta del Concejo, encabezó la sesión extraordinaria 
en la que se aprobó el proyecto. 

• Representa un incremento de 8.79 por ciento, que 
comparado con la inflación, refleja un aumento real 
cercano a 4 por ciento; solo 509 millones “para operar 
todo en la Alcaldía”. 

• Lamenta la edil basar el presupuesto en menos de medio 
millón de habitantes y no en los 5 millones de personas 
que a diario hacen uso de servicios de la demarcación. 
 

Con una votación unánime, el Concejo de la Alcaldía en Cuauhtémoc, que 
preside Alessandra Rojo de la Vega, aprobó un presupuesto para el año 
2025 de 4 mil millones 152 mil 238 pesos, de acuerdo con el techo 
presupuestal aprobado por el Congreso de la Ciudad de México. Esta cifra 
representa un incremento de 8.79 por ciento respecto a 2024, que 
comparado con la inflación anual, se traduce en un aumento real cercano 
a 4 por ciento. 

Al encabezar la Segunda Sesión Extraordinaria del Concejo de la Alcaldía 
en Cuauhtémoc, en el que se efectuó la lectura, discusión y aprobación del 
Acuerdo por el cual el Pleno del Concejo aprueba el Proyecto de 
Presupuesto de Egresos de la Alcaldía Cuauhtémoc para el Ejercicio Fiscal 
2025, la alcaldesa explicó que, a pesar de este incremento, solo 509 
millones 217 mil 710 pesos, están destinados para “operarlo absolutamente 
todo en la alcaldía”, pues la mayor parte del presupuesto está destinado a 
pago de nómina y otros conceptos. 
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“Más de la mitad del presupuesto, el 57.76 por ciento corresponde a 
recursos del capítulo mil, para pagarle a nuestras trabajadoras y 
trabajadores, lo cual, sumado con los recursos etiquetados, como el FAIS 
(Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social), los capítulos 2 mil 
y 3 mil (recursos centralizados), el 7 mil para las contingencias y el 
presupuesto participativo, representan 8 de cada 10 pesos del 
presupuesto”, detalló. 

Pese a que la Comisión del Presupuesto del Congreso de la Ciudad de 
México haya basado la asignación de recursos en una población menor al 
medio millón de habitantes y no en los 5 millones de personas que todos 
los días hacen uso de diversos servicios de la Alcaldía Cuauhtémoc, la edil 
aseguró que su administración hará un uso responsable del presupuesto 
en beneficio de todos en la demarcación. 

“A pesar de que lo aprobado es insuficiente, rendirá mucho más. Vamos a 
tener más responsabilidad con lo que tenemos, porque este Gobierno 
llegó para devolver el poder a manos de la gente, para hacer mucho más 
sin robar, para extirpar el cáncer la corrupción y para enfrentar los abusos 
de poder que vivimos por años”, sentenció. 

De acuerdo con Ale Rojo de la Vega, el presupuesto 2025 de la Alcaldía 
Cuauhtémoc prioriza acciones que mejoren las condiciones de vida y 
prevengan la incidencia delictiva en la demarcación. Entre estas, destaca 
el programa “Brilla Cuauhtémoc”, enfocado en la mejora integral de la 
iluminación, recuperación del espacio público, rehabilitación de 
banquetas y calles, con el objetivo de fortalecer la convivencia social y 
revitalizar los entornos urbanos. 

El proyecto fue presentado conforme a las normativas legales, incluyendo 
las reglas para la integración de anteproyectos de egresos en la Ciudad de 
México. Según la alcaldesa, estas acciones buscan sustituir los entornos 
deteriorados por espacios funcionales que fomenten la seguridad y el uso 
comunitario del espacio público; así como lograr generar las condiciones 
y el contexto desde la prevención para que exista paz, pues “el programa 
social más importante es la construcción de paz”, afirmó. 


